

Land vergab erstmals Mobilitätssterne für umweltfreundliche Verkehrspolitik

„Tiroler Mobilitätssterne“ heißt der neue Mobilitätspreis, mit dem Gemeinden heuer erstmals für umweltfreundliche Verkehrsinitiativen vom Land ausgezeichnet wurden. Kirchbichl wurde von LHStv. Anton Steixner mit einem Stern gewürdigt.

Ähnlich der Sterneauszeichnung in der Gastronomie werden Gemeinden mit der neuen Mobilitätsauszeichnung des Landes mit bis zu fünf Sternen ausgezeichnet. Für LHStv. Anton Steixner soll der Mobilitätspreis Gemeinden Mut machen: „Der Verlust an Lebensqualität durch Staus, Lärm und Schadstoffbelastung, aber auch die wirtschaftlichen Nachteile des hohen Verkehrsaufkommens werden immer größer. Trotzdem ist der Autoverkehr in vielen Gemeinden noch immer ein Tabuthema. Mit der neuen Mobilitätsauszeichnung soll Gemeinden Mut gemacht werden, auf alternative Fortbewegungsmittel zusetzen. Die ausgezeichneten Gemeinden zeigen, wie vielfältig die Initiativen der Gemeinden sind, ihre Bürger zur Nutzung von Bus und Bahn, zum Radfahren und zum Zufußgehen zubewegen.“



Die Kirchbichler Gemeindevertreter bei der Entgegennahme der Auszeichnung:
 v.l.: Ing. Andreas Egger, GR Mag. Franz Hörmann, Bgm. Herbert Rieder und
 LHStv. Anton Steixner

(Foto: Land Tirol)

Die Bewertung der Gemeinden erfolgte anhand eines Kriterienkatalogs. Eine hochkarätig besetzte Jury führte die Bewertung durch. Der Mobilitätskoordinator des Landes, Ekkehard Allinger-Csollich betonte, dass ziemlich strenge Maßstäbe angelegt wurden. Tirolweit haben nur 17 der 279 Gemeinden teilgenommen. Es sind nur drei Gemeinden mit je 3 Sternen und sechs Gemeinden mit je 2 Sternen ausgezeichnet worden. Unsere Gemeinde hat unter anderem folgende Maßnahmen gesetzt, die zur Erlangung dieser Auszeichnung geführt haben: Regio Bus, Bau von Radwegen, Fahrpläne für alle Haushalte, Überdachte Haltestellen, Mobilitätszentrale beim Gemeindeamt, Fahrplanauskunft über die Gemeindehomepage.

Da wir unser System weiterentwickeln wollen, ersuchen wir Sie, Anregungen und Verbesserungsvorschläge unserem Mobilitätsberater, Herrn Reinhard Schellhorn, Tel. 05332/ 87102, mitzuteilen.